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Antwort    
 
 
 

zu Anfrage Nr.  
 
 
 
 

der Stadtratssitzung am 17.03.2011   Punkt: 26 ö.S.  
 
 
 
Betr.: Anfrage der FBG-Ratsfraktion sowie der SPD-Ratsfraktion "Fußgängerzone 
Entenpfuhl" 
 
 
Stellungnahme/Antwort 
 
Die Verwaltung beabsichtigt, das in der Sitzung des Fachbereichsausschusses IV vom  
16. November 2010 angekündigte Gespräch mit der Anwohnerschaft und den Geschäftsleuten 
im Sommer 2011 durchzuführen. Falls der beantragte (straßen-/wegerechtliche) Sachverhalt 
realisiert werden sollte, bietet sich die zeitliche Anknüpfung an den Weihnachtsmarkt 2011 
an. Eine Umsetzung vor oder während der BUGA 2011 war und ist nach Auffassung der 
Verwaltung nicht realistisch. Sollte sich während der BUGA ein Handlungsbedarf zur  
vorübergehenden Reduzierung der Kfz-Verkehrsmenge ergeben, wird die Verwaltung kurz-
fristig entsprechende verkehrsrechtliche Maßnahmen durchführen. 
 


